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■ 例会⽇︓毎週⽊曜 PM12:30より
■ 例会場︓ホテル三浦華園
■ 住 所︓滝川市花⽉町1-2-26
■ 電 話︓(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ︓(0125)-24-2755
■ メール︓takikawarc@gmail.com
■ WebSite︓www.rotary.gr.jp

幹事報告・退任挨拶
1.篠島幹事　4月開催のIM参加登録ご案内

2.太田会員より退任ご挨拶。4月より札幌

にご転勤。4年前の入会時はｺﾛﾅ禍の変則

的な会合で、会員皆さんの顔を覚えるの

が大変だったとのこと。

委員会報告・会員情報
1.親睦活動委員会 川口委員長 3、4月の

木曜ﾌｫｰﾗﾑご案内 2.ﾆｺﾆｺBOX委員会 浮田

委員長 NHKﾆｭｰｽ、ﾌﾟﾚｽ空知にて国学院短

大ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟに参加する事務局阪井さんが

紹介、庭野会員が中山組理事にご就任

ゲスト紹介
芦別RC宗方裕之様、稲津寿一様 4月26日

（土）に芦別市民会館でIMが開催されま

す。ﾃｰﾏは「変化を生むために手を取り合

って行動しよう」です。午後2時半から本

会議、3時半から市民公開のﾄｰｸｼｮｰ、5時

半から懇親会が予定。ゲストは常盤貴子

さん。芦別を舞台にした映画に出演し、現在は「星のふるさと芦

別」の応援大使を務めています。ﾄｰｸｼｮｰでは地元の話に加え、石

川県・輪島市の震災支援についても語る予定です。また、記念写

真の撮影や豪華な料理、驚きのｱﾄﾗｸｼｮﾝもご用意。ぜひ多くの方

にご参加いただきたいとのことです。

前回のプログラム [ 会員卓話 ]

－ EXPO 2025⼤阪・関⻄万博間もなく開催 －
【プログラム委員会担当例会】

安達晃幸会員

大阪・関西万博は、4月13

日から大阪・夢洲で開催さ

れる国際博覧会です。最新

技術や文化を紹介し、未来

の社会を体験できる場を提

供します。建設費は当初の

1.9倍の約2350億円に膨ら

みましたが、2800万人の来

場を目標に準備中です。1970年の大阪万博以来55年ぶりの開催と

なり、大阪の経済活性化が期待されています。ﾊﾟﾋﾞﾘｵﾝの建設は

進行中で、関係者が一丸となって準備中。ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの募集も行わ

れており国際交流の機会が提供されます。ﾁｹｯﾄの特典や割引も検

討され、幅広い層が楽しめるｲﾍﾞﾝﾄとなる予定です。

⽊曜フォーラム
篠島幹事の挨拶から始まり、川口委員

長、太田会員の挨拶。講話は中島会員増

強委員長。お孫さんと二人で桜前線にあ

わせてｷｬﾝﾋﾟﾝｸﾞｶｰで日本全国を回るのが

目標とのこと。峯村会員誕生日のｻﾌﾟﾗｲｽﾞ

ｹｰｷでのお祝いと息子さんからの手紙も披露。峯村さん思わず号

泣。竹田会員の締めの乾杯でお開き。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

宗⽅裕之 ⻄⽥浩⼆ 篠島由⼀ ⽥端千裕 安達晃幸 
庭野義弘 ⼭⽥直登 吉⽥英⼈ 阪井和⼦

累計1,836,000円

編集／クラブ会報委員会  発⾏⽇︓令和7年03⽉20⽇

出席報告   3⽉13⽇
会員数 病⽋ 免除 出席 ⽋席 出席率

80名 2名 4名 55名 19名 74%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ︓ 3/9 PETS研修 5名
3/10 ⽶⼭奨学記念修了式 ⼊井会員

■ゲスト ︓ 宗⽅裕之様 稲津寿⼀様

【 今週の寄付 】（敬称略）
◆⽶⼭︓ 累計 949,000円
◆財団︓ 累計 1,174,254円

第3439回 例会報告 令和7年3⽉13⽇（⽊）
会⻑挨拶

ﾋﾞｼﾞﾈｽｼｰﾝにおける身だしなみのﾎﾟｲﾝﾄは、清潔感と足元にあるといわれます。靴の手入れが行き届いている人

は、身だしなみに気を使っていると好印象を与えるそうです。同様の教えは世界各国にあり、ｲﾀﾘｱには「靴はそ

の人の人格を表す」ということわざがあり、ﾌﾗﾝｽには「すてきな靴は、あなたをすてきな場所へ連れて行ってく

れる」という言い伝えがあります。すてきな靴を履くことで自分に自信が生まれ、場所や人との良い出会いを運

んでくれるという意味が含まれているそうです。足元を大切にする意識は、日本のことわざにも表れています。

長らく着物を着ていた日本では、靴よりも草履や下駄のほうが足元になじんでいました。草履や下駄は実用性が大事ですから、「足元

を見る(弱みに付け込む)」や「足元を固める(念入りに準備をして、自分のよりどころを堅固にする)」等の、足元への注意を喚起する

言葉がうまれています。また、禅の極意を表した言葉が由来になっている「脚下照顧(きゃっかしょうこ)」という、他人にとやかく言

う前に、自分自身を見つめ直せという戒めの言葉もあります。今更ですが、自分の足元を気にしてみるのもいいかもしれません。


